
Sergio Pérez se dit satisfait de sa
saison de F-1

New Delhi, 24 nov. (RHC)-. Le pilote
mexicain, Sergio Pérez, s’est dit satisfait
des résultats obtenus cette saison de
Formule 1.

«Je suis fier des résultats obtenus. C’est
probablement ma meilleure saison dans la
Formule 1 en ce qui concerne les résultats.

Dans un communiqué de l’équipe Sahara
Force Inde, Sergio Pérez a signalé que
l’équipe s’est améliorée au fur et à mesure
que se déroulait le championnat, dont
l’étape finale sera disputée cette fin de
semaine avec le Grand Prix d’Abu Dhabi.

«Nous avons beaucoup grandi au cours de
cette année et nous avons eu des journées
spéciales, dont le moment culminant a été
la montée sur le podium en Russie et la
course au Mexique» a expliqué le pilote
mexicain.

Au sujet d’Abu Dhabi, il a signalé que c’est
l’endroit parfait pour la fermeture de la
saison. «L’installation en général est
impressionnante. Le circuit suppose un défi
en ce qui concerne la mise au point. Il faut
une voiture adéquate pour les tournant

rapides du premier secteur et aussi pour le secteur final plus lent, plus pareil à un circuit urbain» a-t-il
signalé.

De toute façons, Sergio Pérez estime qu’il a des chances d’obtenir de très bons résultats à Abu Dhabi.
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